Ameländer Morgenkurier

Ausgabe 9 - 23.07.2023

Süße Boys am Strand gesichtet

Nach einigen verregneten Tagen, konnten wir uns heute Abend darüber freuen, dass sich der Himmel aufgeklart hatte. Prompt wurde das geplante Programm umgeschmissen, um den Sonnenuntergang am Strand zu beobachten.

Doch das war nicht das schönste, was uns dort erwartete: da konnten wir doch tatsächlich das frisch angereiste Jungslager aus Oelde erspähen. Die Flirtprofis von SOS Affenalarm haben sich "unauffällig" den Boys genähert, um erste Eindrücke zusammeln.

"Ich bin schon richtig auf Entzug", sagt Paulina aufgeregt. "Da waren auf jeden Fall einige Süßis dabei". Vor Aufregung ist Michelle direkt ins Meer gefalllen. "Ich wollte eigentlich nur mit den Füßen rein, aber die Oelder haben mir direkt den Kopf verdreht, da habe ich das Gleichgewicht verloren.

Eins ist klar: Unsere Mädels wollen sich in den nächsten Tagen noch eine Party mit den Jungs klar machen.

Aber nicht alle waren direkt schockverliebt. "Wir machen hier lieber ein bisschen Akroba-



tik", sagt Fenja. Auch Celin, Lena, Ria, Leni und Pia haben einen schönen Abend. "Der Sonnenuntergang ist wunderschön, wir machen noch ein paar Fotos und wollen dann noch die Dünen runterlaufen", strahlt Pia.







Hey Lisa, wir wünschen dir noch eine schöne Zeit auf Ameland. Wir vermissen dich und freuen uns schon auf dich. Wir haben dich lieb



Liebe Nelly, Schöne Grüße senden Babi und Deda aus Tschechien. Wir wünschen die sehr viel Spaß.



Hallo kleine..wir schicken dir ganz liebe grüsse und hab noch viel spass ..Nonna,Denis, Lili und Suzan



Liebe Nora, wir wünschen dir noch weiterhin viel Spaß auf Ameland! Passt auch in der letzten Woche gut auf eure Fahne auf. Wir haben dich lieb!



Paula, ich vermisse dich. Komm' bald wieder, denn Niemand krault mir den Popo so schön wie du. Aber bis dahin, hab' noch viel Spaß auf Ameland!



Liebe Merle, liebe Grüße von uns:) und auch von Mama und Papa:) wir vermissen dich

Action auf der Wiese



Sharleen, Merle, Janina, Julia, Zoe und Danielle arbeiten an ihrer Choreographie mit allerlei Spielzeug aus der Jonglage-Kiste.



Styling-Tipp von Johanna für Spiele auf der Wiese: feste Schuhe! Schlappen geben leider den Geist auf.